

## ASIE

---

# L'œuvre des missions catholiques

---

**Mgr Rey, archevêque de Tokio (Japon), en expose  
les débuts et les progrès**

---

## PAGANISME EN ORIENT

---

**M**ONSEIGNEUR l'archevêque de Tokio est né en 1858, au diocèse de Lyon, en France, dans la petite paroisse de Juliannas, département du Rhône. Il fait partie de la société des missions étrangères de Paris. Il fut envoyé en mission au Japon, en 1882, c'est-à-dire il y a 40 ans, et y a exercé continuellement son ministère sacré. Dans ce long espace de temps, c'est la deuxième fois qu'il s'absente de sa patrie d'adoption, le Japon, pour se rendre en Europe. Sa Grandeur a fait sa visite *ad limina* à Rome, où elle a eu une longue entrevue avec Sa Sainteté le pape Benoît XV. De là, Mgr Rey s'est rendu en France et a séjourné quelque temps à Paris.

Mgr Rey nous a fait, en quelques mots, le récit plein d'intérêt de l'établissement du catholicisme au Japon : " Le premier missionnaire qui pénétra au Japon, dit Mgr Rey, fut saint François-Xavier, vers 1550, qui y resta deux ans environ. Les relations du Japon avec les étrangers,